



Interessengemeinschaft **Jeux Dramatiques Schweiz**
Ausdrucksspiel aus dem Erleben

Ein kleiner Jahresrückblick 2023

Mai 2023: ein kleiner Abstecher in den Orient – mit einem Bild von unserem Jeux-Tag in Biel, wo sich die Männer und Frauen im Harem mal nach Lust und Laune bedienen lassen - und langweilen konnten.

Jeux - Klang - Musik

war unser Thema. Wunderbar fremd klingende Instrumente und Opernmelodien begleiteten uns durch die Spiele, es fehlte nur noch Alladin mit seiner Wunderlampe!



Der Jeux-Tag im Herbst ist leider nicht zustande gekommen.

Wir bemühen uns, als Arbeitsgemeinschaft für die Jeux am Ball zu bleiben, und uns an Schulen, Kirchen oder Institutionen einzubringen.

Im vergangenen Sommer fand ein schönes Schulprojekt in einem Burghof statt, welches ich anleiten durfte. Die Geschichte von „Ritter Rüstig und Ritter Rostig“** haben den SchülerInnen viel Spielfreude und Fantasie entlockt. Dabei ging es in der Geschichte um ernsthafte Dinge wie: Wie lösen wir einen Konflikt, wie gehen wir mit Machthunger, Eifersucht und Neid um. Auch Ausgeschlossen werden und Fremd-Sein sind Probleme, die überall an Schulen ziemlich akut sind. Am Ende haben sich die Ritterfamilien gegenseitig beschenkt. Wie hoffnungsvoll!

(*Quellenangabe: Binette Schroeder, Nord Süd Verlag)



Unsere nächsten Spieldaten sind für den Frühling und Herbst 2024 vorgesehen.

M. Haldimann, Wasen i. E., November 2023